
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC11 月第 2 例会 (2016.11.8) №３１58 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱  

 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

11月 8日 新潟 RC、RI再認承 

11月 5日(土)、6日(日)は地区大会が長岡で開催されました。

新潟RCクラブからは21名の方が参加を致しました。お疲れ様

でした。今回は、RIの会長代理として友好 RCの前橋 RCから

曽根隆一さんが、参加をされました。ジョンＦジャームＲＩ会長

の考えを交えながらクラブ運営の貴重なお話をいただきました。

地区大会開催の前、5日の 12時 30分より会長会議が開催さ

れ、以前よりお話させていただいていた地区運営の改善案、

地区事務所の固定化、ガバナー選出の分区輪番制、地区運

営検討会の常態化について一括で採択がされました。賛成40

票、反対 12票、白票 3票の結果でした。次年度以降、地区事

務所の設置場所、ガバナー輪番制のルールなどについて詳

細を決めていくことになります。改めて皆様にご報告申し上げ

ます。 さて、先月の 25日の月見例会でその日が新潟 RCが

国際ロータリーとして再発足した日であると申し上げましたが、

本日、11月 8日はその後、RIに再認承された日であります。 

日満ロータリー連合会長、米山梅吉は当時、日本国内に 37ク

ラブ、外地、満州 4クラブ、朝鮮 4クラブ、台湾 3クラブの 11ク

ラブがありましたが、1940年の 9月 4日に RIを離脱することを

決めました。 国内37クラブの中で名称を変えて存続を図った

のは29クラブであり、その中で戦中、戦後の9年間を昼食も作

れない中で、ほそぼそと例会を続けてきたクラブが 17クラブあ

りました。新潟 RCも、その中の 1つであります。 新潟火曜倶

楽部という名称で例会を続けてきたわけであります。 第 2次

世界大戦中、解散を余儀なくされた、ヨーロッパ、アジアの RC

が続々と RIへ復帰する中、日本のロータリーは、1949年の 3

月に東京 RC、京都 RCが最初に RIに再登録されます。東京

RCの再発足式には、時の吉田茂首相が出席し祝辞を述べ、

GHQ総司令官マッカーサー元師からの祝辞もありました。マッ

カーサー元師もまた、ロータリアンでありました。その年の 7月

以降に 20のクラブが RIへ復帰します。その中の１つが新潟ク

ラブでありました。そして、翌年には、15のクラブが復帰をして

います。67年前の今日は、そんな記念すべき日であります。 

そして、本日 11月 8日は、いよいよアメリカの大統領選挙の投

票日であります。トランプ氏がクリントン氏を追い上げています 

が、どうなるのでしょうか？注目の大統領選挙であります。さて、

アメリカで最初に大統領になったロータリアンは、28代大統領

のウィルソンであります。バーミングハム RCに所属していまし

た。任期は、1913年から 1921年でありますからロータリークラ

ブができて 8年後にロータリアンの大統領が出ています。その

後 29代ハーディング、31代フーバー、32代ルーズベルト、33

代トルーマン、34代アンゼンハワー、35代ケネディ、37代ニク

ソン、38代フォード、39代カーター、40代レーガン、41代ブッ

シュ、43代ブッシュ(ジュニア)とロータリアンが続きます。現在

のオバマ大統領はロータリアンでありません。なんと1913年28

代ウィルソンから現在の 44代オバマ大統領まで 17人の大統

領のうち13人がロータリアンであるのは驚きであります。ロータ

リークラブの規則では、ロータリアンが「選挙で選ばれ政治家」

になることは出来ますが、「政治家」が新たにロータリークラブ

へ入会することはできません。従って、ご紹介したアメリカの大

統領になったロータリアンは、皆さん政治家になる前からロー

タリアンだったということになります。 ロータリークラブがアメリ

カの社会にいかに浸透し、社会的な影響を持っているか解か

るような気がします。 さて、今度の大統領選挙結果はどうなる

のでしょうか？クリントン氏、トランプ氏について調べてみまし

たが、どちらもロータリアンではないようであります。もし、そう

であったら困るかもしれません。しかし、我国日本にも影響の

大きい大統領選挙ですので、結果に注目したいと思います。

以上をもちまして、会長挨拶とさせていただきます。 

(3) 連合事務局アルバイト職員 

泉田佳美さん紹介・挨拶 

(4) ロータリーの友紹介（近藤広報会報雑誌委員長） 

(5) 同好会報告 

・小飯田 澄雄君より１２月１５日開催予定の「野鴨を食べる

会」ご案内 

１９時より 西蒲区山口新田 「長吉」 

・吉田料理研究会幹事より、１１月２２日 第１９回」料理研

究会ご案内、テーマは「ローストビーフ」 
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(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員) 

新田 幸壽君 石本隆太郎君 

米山奨学会寄付発表(小林 敬直委員長) 

宇尾野 隆君 竹田 正弘君 

小林 敬直君  

青少年育成基金寄付発表(白勢 仁士委員長) 

白勢 仁士君  

 

(7) ニコニコボックス紹介 

・塚田正幸君 11月 1日職業奉仕委員会の織戸委員長の

依頼を受け、青陵大学短期大学部で「出前授業」を行って

きました。1年生200名（ほぼ女子学生）の前で会社の話や

自分が心を揺り動かされたこと、社会人として学生に望む

こと等を画像に沿って1時間少々話しました。パワーポイン

トの資料作成は自分では無理なので詳しい女子社員にお

願いしました。初めてのつたない講義で学生が理解したか

どうかわかりませんが、終わってホッとしました。 

・新田 幸壽君 誕生日祝いワイン有難うございました。 

・竹田 正弘君 誕生日のワインありがとうございました。お

いしく頂きました。 

・高橋 清文君（米山奨学生カウンセラー）本日の卓話講

師、ファム ホアン アインさんをお迎えしてニコニコしま

す。 

・石橋 正利君 出版記念パーティーを開いて頂きました。

１００名近い方々にお越しいただきました。感謝してニコニ

コさせて頂きます。 

 

(8) 幹事報告（内田 直紀幹事） 

・地区大会でクラブに 2015-16年度会員増強賞を頂きまし

た。個人では、石本隆太郎会員（３名増強）、竹石松次会

員（７名増強）が表彰されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(9) 「米山奨学生としての心得」 

米山奨学生 ファム ホアン アイン さん 

 

 

 

 

 

 

(10) 11月 ８日例会の出席率 ６０．６４  ％ 

会員数９９名（出席免除会員 ８名） 

出席者５７名（出席免除会員４名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８５．１１  ％) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２２日の例会予定 

会員スピーチ「お札（日銀券）の話」 

日本銀行新潟支店長 亀田制作君 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

年次総会開催告示 

 

新潟ロータリークラブ年次総会を下記により開催

いたします 

 

期日 平成二十八年十二月六日 

（火曜日・第一例会） 

 

付議事項 一、次々年度会長並びに次年度理事会 

メンバーの承認 

 

以上クラブ細則第一条第二節により告示します 

 

平成二十八年十一月八日 

新潟ロータリークラブ 

会 長  宇尾野 隆  

 

http://www.niigatarc.jp/

